



TUDOR GOES PINK MIT DEM INTER MIAMI CF!

TUDOR ist nun offizieller Zeitgeber des Inter Miami CF, des internationalen Fußballclubs, der den einheimischen Anhängern und Fans weltweit *Fútbol* der Weltklasse bringt. Der aus einem wagemutigen Geist heraus entstandene Club besitzt heute eines der heißesten Teams im Fußball – und das in seiner erst fünften Saison.

TUDOR glaubt an den Spirit von „Born to Dare“. Diesen verkörpern auch der TUDOR Markenbotschafter und Miteigentümer des Inter Miami, David Beckham, der Geschäftsführer Jorge Mas und der Miteigentümer Jose Mas. Gemeinsam haben sie sich das kühne und visionäre Ziel gesetzt, einen *Fútbol*-Club ins Leben zu rufen, der wie kein anderer ist. Der neu entstandene internationale Club, dessen Motto „Freedom to Dream“ ist, beheimatet nun einige der besten Spieler der Welt.

DIE GEWAGTE FARBE PINK

Um sich von anderen Clubs abzuheben, wählte der Inter Miami CF die Farbe Pink, eine ikonische Farbe, die den lebendigen Spirit Südfloridas verkörpert und weltweit für Furore sorgt. Sie steht für den wagemutigen Geist des Clubs und seiner Fans. Genau aus dieser Einstellung heraus wurde auch TUDOR vor fast einem Jahrhundert gegründet. Dieser Geist spiegelt sich auch im Motto der Marke „Born To Dare“ wider.

TUDOR IST DER OFFIZIELLE ZEITGEBER DES INTER MIAMI CF

Nun ist TUDOR offizieller Zeitgeber eines der aufregendsten Fußballteams, was bedeutet, dass das TUDOR Logo im Chase Stadium des Inter Miami zu sehen sein wird. Und was die mit Inter Miami CF verbundenen Uhren angeht: TUDOR arbeitete mit David Beckham schon lange vor der Gründung des Clubs zusammen, und vor vielen Jahren schenkte ihm TUDOR ein einzigartiges Modell der TUDOR Pelagos mit dem Wappen des Inter Miami CF auf dem Zifferblatt. David Beckham trägt diese Uhr bei jedem Spiel. Man kann also sagen, dass TUDOR von Anfang an beim Inter Miami CF dabei war. Und nun auch offiziell.

TUDOR – BORN TO DARE

Die Signatur von TUDOR ist „Born To Dare“. Dieses Statement nimmt die Geschichte der Marke ebenso auf wie das, wofür sie steht. Es erzählt die Abenteuer von Personen, die mit einer TUDOR Armbanduhr an ihrem Handgelenk Außergewöhnliches zu Lande, auf dem Eis, in der Luft sowie unter Wasser geleistet haben. Daneben nimmt es auch Bezug auf die Vision von Hans Wilsdorf, dem Gründer von TUDOR, der TUDOR Uhren herstellte, die den extremsten Bedingungen standhalten sollten, Uhren also für einen äußerst mutigen Lebensstil. Es zeugt zudem von TUDORs bahnbrechendem Know-how in der Uhrmacherkunst, das die Marke zu dem gemacht hat, was sie heute ist. Die Innovationen von TUDOR, die führend in der Uhrenbranche sind, gelten heute als Standards in der Uhrmacherkunst. TUDORs Geist Born To Dare wird weltweit von hochkarätigen Markenbotschaftern und Partnern mitgetragen. Zu ihnen gehören David Beckham, Jay Chou, die All Blacks, das TUDOR Pro Cycling Team, das Alinghi Red Bull Racing Team, das Visa Cash App RB Formula One Team, die World Surf League, der Big-Wave-Surfer Nic von Rupp, der dreimalige Weltmeister im Apnoetauchen Morgan Bourc'his und nun auch der Inter Miami CF. Ihre Leistungen entspringen unmittelbar einer wagemutigen, ja einzigartigen, Lebensart.



ÜBER TUDOR

TUDOR ist eine preisgekrönte Schweizer Uhrenmarke, die Armbanduhren mit raffiniertem Design, erwiesener Zuverlässigkeit und einzigartigem Preis-Leistungs-Verhältnis bietet. Die Ursprünge von TUDOR gehen zurück ins Jahr 1926, als „The Tudor“ erstmals im Namen von Hans Wilsdorf, dem Gründer von Rolex, als Marke eingetragen wurde. Er gründete 1946 die Firma Montres TUDOR SA, um Armbanduhren mit der Qualität und Zuverlässigkeit einer Rolex zu einem erschwinglicheren Preis anbieten zu können. Aufgrund ihrer Robustheit und Erschwinglichkeit wurden die Armbanduhren von TUDOR immer wieder zur Uhr der Wahl der wagemutigsten Abenteurer an Land, unter Wasser und auf dem Eis. Heute umfasst die TUDOR Kollektion legendäre Modelle wie die Black Bay, die Pelagos, die 1926 und die TUDOR Royal. Seit 2015 werden zudem mechanische Manufakturwerke mit vielfältigen Funktionen und herausragender Leistung angeboten.

ÜBER DEN INTER MIAMI CF

Der Club Internacional de Fútbol Miami, besser bekannt als Inter Miami CF, ist ein professioneller amerikanischer Fußballclub, der seine fünfte Saison in der Major League Soccer (MLS) bestreitet. Der Inter Miami spielt und trainiert auf einer circa 13 ha großen Anlage, zu der das Chase Stadium, ein etwa 4645 m² großes Trainingszentrum sowie sieben Fußballfelder in Fort Lauderdale, Florida, gehören. Zusätzlich zum MLS-Team besitzt der Club das Team Inter Miami CF II, das in der Nachwuchsliga MLS NEXT Pro spielt, sowie eine Nachwuchsakademie für die Altersklassen U12 bis U19. Zu den Hauptpartnern des Inter Miami CF gehören: Royal Caribbean, Fracht Group, JPMorgan Chase, Baptist Health und Florida Blue. Weitere Informationen finden Sie unter: www.intermiamicf.com